

M2 Droit des médias : Fac de Toulouse ou Aix-Marseille ??

Par **Chichichou**, le **28/06/2013** à **12:17**

Coucou,

Bon ben je sais pas si je trouverai de l'aide ici mais bon je tente on sait jamais...

J'ai déjà un M2 Droit de l'entreprise, et cette année j'ai postulé dans d'autres master 2 parce que j'ai envie de me spécialiser dans le domaine des médias.

J'ai été accepté au M2 Droit des médias et de la communication à Toulouse et au M2 Droit et management de la culture et des médias (parcours pro Droit des médias) à Aix-Marseille.

Les 2 M2 et facs m'intéressent, j'ai pas spécialement de préférence... Mais j'aimerais savoir si quelqu'un sait s'il y a un M2 plus côté que l'autre ou une fac mieux ??

Voilou j'attends des réponses... si elles arrivent !

Merki

Par **bulle**, le **30/06/2013** à **09:37**

Bonjour,

A mon avis, ces M2 sont assez similaires. Ce genre de master hyper spécialisé n'est pas forcément très coté (ce n'est que mon avis fondé sur ce que j'ai pu voir sur les sites d'annonces d'emploi). Toulouse et Aix-Marseille sont toutes les deux de bonnes facs donc je ne saurais vous donner un avis.

Par **Canouck**, le **04/07/2013** à **23:19**

Salut Chichichou,

Je suis dans le même cas que toi, acceptée à ces 2 facs, la seule différence est que je suis acceptée après un M1, et je ne sais pas quoi choisir non plus!

Sur les évaluations de l'AERES, celui d'Aix est noté A+ tandis que celui de Toulouse est noté

A.

Mais je reste indécise, parce que je pense que j'apprécierais plus les matières de Toulouse, qui m'ont l'air plus intéressantes. Mais Aix reste une fac de droit prestigieuse, et apparemment un peu mieux côtée sur ce master..